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Precisazioni sui Mondiali di pallavolo

L’assessore regionale allo Sport, Giovanni Maria Ferraris, ha voluto chiarire la situazione creatasi in

seguito alla mancata presenza della Regione nell’organizzazione della fase finale dei Mondiali di

pallavolo, dopo che ancora in un’audizione davanti alla Sesta Commissione consiliare il presidente del

Comitato regionale della Federazione italiana pallavolo, Ezio Ferro, ha dichiarato che anche in questa

occasione la richiesta di contributo ha seguito la consueta prassi, che però non ha portato ad alcun

esito.

Nel dichiararsi “dispiaciuto per una polemica che si sta ingrandendo senza motivo”, Ferraris ha

osservato che il 27 aprile scorso la Giunta regionale ha approvato una delibera che inseriva la

manifestazione tra i grandi eventi sportivi e che il provvedimento è stato pubblicato sul sito

istituzionale: “La Federazione avrebbe dovuto semplicemente presentare la domanda, secondo le

regole previste, compilando l’apposito modello dedicato ai grandi eventi sportivi, com’è avvenuto per

tutti i soggetti organizzatori degli altri grandi eventi previsti quest’anno. In aggiunta, è stata attivata

una seconda misura per le manifestazioni internazionali, anch’essa pubblicata sul sito sotto forma di

bando, ma anche in questo caso la Federazione non ha presentato nessuna domanda”.
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